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Aos quinze dias do mês de março de dois mil e vinte e três, reuniram-se os membros do 

Conselho de Alimentação Escolar (CAE), para reunião ordinária do referido Conselho, 

cuja pauta é a Prestação de Contas referente à verba recebida através do PNAE no 

ano de 2022, bem como os gastos com a merenda com recursos próprios. A reunião 

teve início com a apresentação dos documentos que comprovam os valores recebidos 

pelo PNAE, bem como as notas fiscais dos produtos adquiridos e o comprovante da 

Prestação de Contas feitas no SIGPC em 16 de fevereiro de 2023. O valor recebido pelo 

PNAE em 2022 foi de R$337.137,15. O valor reprogramado de 2021 para 2022 foi de 

R$448.391,69. Total para 2022: R$785.528,84. Desse valor, foi gasto R$139.698,05 

com hortifrutigranjeiros, R$203.400,00 com Agricultura Familiar – aquisição do suco 

integral, totalizando o gasto de R$343.098,05, sendo reprogramado para 2023 o 

montante de R$499.660,00. Os sucos adquiridos em dezembro de 2022, estão sendo 

distribuídos para os alunos, desde o início de 2023. Em seguida, foram apresentados ao 

CAE os gastos pertinentes a contrapartida da Prefeitura Municipal de Vargem Grande 

Paulista, com recursos próprios, sendo: gastos com gêneros alimentícios 

(hortifrutigranjeiros, perecíveis e estocáveis) no valor de R$2.936.530,90 e outros gastos 

(especificados no demonstrativo, como por exemplo: uniformes, utensílios, materiais 

descartáveis e limpeza para a cozinha, etc.), no valor de 717.239,12, totalizando com 

recursos próprios o montante de R$3.653.770,02. Foi também apresentado ao CAE o 

demonstrativo analítico de empenhos de todos os gastos com recursos próprios em 

2022, além de todos os cardápios do ano de 2022. Sendo assim a Prestação de Contas 

de 2022 foi aprovada por unanimidade por todos os conselheiros presentes. Todos 

concordam que a merenda do município é de boa qualidade e, antes de encerrar a 

reunião, fica deliberado que o Conselho deverá elaborar um calendário para realizar 

visitas às Unidades Escolares, a fim de fiscalizar as condições do oferecimento da 

merenda aos alunos, bem como, a verificação da entrega de todos os utensílios, móveis, 

uniformes que foram adquiridos em 2022. Nada mais havendo, encerramos a reunião, 

lavrando a presente ata, que segue assinada por todos os membros, em lista de 

presença anexa.   


